
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0102/2023

Zumpango, Estado de México, 29 de enero de 2023

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A HOMBRE PROBABLEMENTE
INVOLUCRADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *En el automóvil que viajaba el aparente involucrado, los oficiales hallaron aproximadamente un kilo de una sustancia con características propias a la cocaína.*
- *De acuerdo a las investigaciones realizadas, al parecer el detenido se encuentra relacionado con diferentes homicidios, extorsiones y distribución de droga en el municipio.*

Derivado de los patrullajes realizados para prevenir e inhibir los ilícitos en la entidad mexiquense, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probablemente involucrado en delitos contra la salud.

Policías de la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIP) de la SS se encontraban realizando patrullajes sobre la calle Lago de Xochimilco, en la colonia Villas de la Laguna, cuando observaron a una persona objetivo, la cual viajaba a bordo de un vehículo Audi A3, color negro, modelo 2017.

Enseguida, los uniformados se aproximaron y solicitaron al conductor descender para realizarle una revisión apegada al protocolo de actuación. Al concluir, hallaron aproximadamente un kilogramo de una sustancia blanca con características específicas de la cocaína.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Tras leerle los derechos que la ley confiere, los efectivos trasladaron a Emmanuel “N” de 37 años de edad junto con la supuesta droga y el automotor a la Agencia del Ministerio Público del Fuero Federal con sede en Ecatepec, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que de acuerdo a las investigaciones realizadas, el ahora detenido al parecer podría estar relacionado en varios homicidios, extorsiones y distribución de droga; además de aparentemente controlar varias colonias del municipio de Naucalpan, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.